
参 g011辱麓鋳講科露!こなけて、学部魏行部、カリキ晟テム委員会とやりとりした時の e爺機|

計omi″松田 佳久(matsuday)″ 〈matsudayOosakatle.8oip〉 Tσ
″
yaptteyy@yah00,001p″ くyappbyy@yahoo.oojp〉

Datc Thu,を 〕ぜし1201013:39:42+0900

Subieoiご著書ありがとうこ表 ιゞヽます。

吉羅

靭 サステナビリシ の政策轡選劃(晃洋書房、2010)をいただきましてありがとうございます。

私の前任校が島鵞幕襲A挙ですので、環境にはとても興味があり、翔こ先生のお書きの優所の環境経営は勉墜させていただきたいと思

います。

松 団 佳 久

Datc Mon1 2 A鶴 彗201008:45:37■09001」 SD F「om:yappieyy@yahoo£ o.lp

Subioot Rび ご罐灌ありがとうございます。  Tげ
″
松日 経久

″
くmatsudayOosakatte.acJp〉

松圏先生

早速お返事ありがとうございます。

経営学部では公共経営学(多くの方がイメージされる公共経営学ではなく、国民を視座においた公企業のマネジメント)や環境経営、価値

経営といつた講義科ロカヽましいものだと思つていたのですが、次代の日本を背負う営欝学の分野を深耕してほししヽものと思つてしヽます。

・・・ <略>・・・

吉井康雄

ps;メールなどはチエックされている可鰐勝師粥ますので、機密を要するケースなど使い分:ナられることをお勧めします。

Dato Wed,4ム 等ζ201023434310900(出⊃ From yaptteyyOyah00.00Jp

SubiOct RE:ご著書ありがとうt表■ ま`す。      Tσ
″
松田 佳久

″
くmatsuday@osakatte.ac」 p〉

松田先生

ご連絡ありがとう〔表乳 まゝす。

環境経麓:ま曇下研究群轟FC取り羅んでおりますが、名窺呼箋理を蓮げると学生へのよもまさ,…ビスに,まつながらなLLと憲惨ております
`ぅ

現在、学生に|タービスしている鋼 ま、

女 経営情報論、これには精報処理論麟覇騒副急情報管理論、経営学、経営戦略、Eなどの知識が

機 として求められます。

☆ 情報ネットワーク論 Iと Ⅱ、これには情報処理論、情報通信、情報管理論、緯 E、 OR、

知的財産権などの知識が球められます。

☆ バリューマネジメント、こ観こ:がリュー.エンジエアリング、新製品臨 マーケシ ング、

生産管理論t資材部襲 原価企画といつた鴛畿が求められます。

☆ 専門ゼミ、ここではマーケシ ン2リサーチ能力を身こつけさせる、ということで行つていますので、

縮 ヤ訳多動 、マーケテイング、マーケシ ング・リサーチ、消費者行動論などの知識が求められます。

ともヽうことで、範囲睦広げすぎていますので、学」こ良いサービスをするには不磋造思つています。

宥能な発壺鰊 くプまざしヽ よろしくお願いします。

なお、先生のお言葉からして、カリキュラム委員をしておられるのかと思い、そうであれば私的なお膠いをしたいと思います。そうでなIサれ

ば無観しておいてください。

☆ 現在、持ちコマ獅 セ.53マで、来年列剛Jま論 マ黎 コマに対して1.5凛マ不足しております。

この対諜を7月 28日に丼報獨鰐講岡認こお籐いしました。

下記文章です。

経 へのメールの内容 ―̈一一一―

☆国内留学像 2011年の私の持ちコマ数が不足する側こついては貴方に既にお乱 ています力ヽ その不足対剰こついてのお願いです。

◇現在の持ちコマ数    2.枷 マ

黎 、情報バリュー.エンジエアリング、

情郵悴ツトワーク論 IとⅡ、経獲澤宰露掘彗頴バリュ‐ マネジメント)

◇不捉いマ数の対策とお願い 1.5コマ



基礎演習を1つもつ     Q5コマ

軒 鰹 を2つもつ     1コマ

演習で不足分を対応したく晨 まヽす。ご協力ください。

・・・ 略 …

吉井康雄

(返靡 )

FlohT″鵞公圏 准Lジ、〔hatttday)″ くmatsudayOosakatteac』 p〉 Tび
″
yapdeyy@yah00.鯰 わ

″
くyaoがeyy@yaFloo.oOJp〉

Datσ Thu,こ ∴撃ご201011:14:43■ 0900

Subioot RE:ご著書ありがとうございます。

書井先生

あリカセうございます。

明日カリキュラム委員会がありますので、メンバー全員に対策を求めます傷議メンバー:井形先生、渡辺先生、後藤発生、二認 池

島先生、日中先生と私です)。 規曜コマ割ま絶州こ必要です:全員が規嘔轟マ舞 負担するようにする義講勒湾鵠博丸

`デ

報こはあると思い

ます。

また、ご適轄椰します。

ところで、先生の無 して1年生の基礎濃曖堕挙ザられております。基礎演習に賛成であるとお考えかと機 ます。

私も昨今の学生の質のIETと 1年生で退学する学生が増えている現状から基礎演習の必到閣ま就 ているのですが、経営学部は二無

ゴ勝乾あって基礎濃習でQ5コマ増えるのを齢 傾向があり、経麓学部だけ実現こ至つておりません。

各自が担当する二部科目を『詳暉轟をするかあるいは非常勤で対応するかして何とか各自の負担を懸 し、逮審議董蔓準.=.た ち`録・モ

すが、いかがで,」ょうか?

環境経営についても明日のカリキュラム委員会で言載 して出してみます。

松田佳久

Datび Fri e As1 2010 105930+0900(JSD From:yapleyy@yahoooOip

Subiect RE:ご著書ありがとうございます。      Tσ
″
松田 佳久

″
くmatsuday@osaka¶ e ac』 p〉

松田先生

早速ご連絡ありがとうこ表 いゞます。

1御 基礎演習の件:

基礎ゼミを北村学部長が動 する(教授会などでの協議することなく独書でと記れ ています)と教暖会で説明されたのは記憶

にあることと思います。

これについては次のように考えています。

☆ 学生の向学餞ヒいう観点ではこの数年随分低下しています。人生観の濾 魅力ある学問、魅力ある講義が求められます。

この観点から「大学のステージ向上・・・高校の延長ではないという魅力の訴求」が必要です。

基礎演冒はそのためにも必要で、先生方の情熱がこれに向けられるべきです。

☆ それぞれの先生方の人生鑑 奪問分野で培われたノウハウをゼミの目的として、専門教育へのガイドとする、そのような共通

認識のもとでの基礎ゼミが求められます。決して先生方にお任せ、というのではなく、上位の目鮎 明示して各先生方がそれ

ぞれの難 活かされれば、魅力ある基礎ゼミとなることでしょう。

・・・ <略>・・・

別件ですが、一昨年かそれ以前か忘れましたが、次の提榛をしております。

☆′゙Jュー.マネジメント縫 鋼間で摯雪こ講義しましょう、という提案

→ これについて1ま、後藤先生が努力され、い なかでなら可能性があるとしうことで、縦 して半年認められました。年

間で騨 組むのと半年では枠組みの大きさが異なりますが、ありがたいことで、後藤先生には無 ていますが、NHKの締約

悼ナがかなり鮨 つヽたど因鍛 れていました。

・・=<略>・・・

☆ 私の考え方I表 おわかりのように、自分の増わてきたノウハウ、専蒲知識などを速や力ヽこヨ濠場にぐ報真伝えてしヽく、それに教

員は努力狙 んではならない、という立場です(研究への姿勢こはここでは言及しません)。

・・・・ く略>・・・

姓 よいところのみ汲んで活用して〈ださい。

吉井康雄



F「o■11機議維え輛atSuday)″ くmatsudayOsaka¶ e.acip〉 T。
″'yapdeyy@yah00001ぽ″

くyappbyy@yahoo,oo,ip〉

Date:Frilう Aug 2010 1516135■0900

Subiectカ リキュラム委員会が終わりました。

吉井発生

井影尭監の方から奮井先生録旨マ数の特:雹千しヽて提案が墓されました。また、井形先生よりご連絡があると思いますが、次のとおりです

(出席者は井形先生、は 二宮先注1池島先生、日中先生と私です)。

著 鷲馨群つ 0.無マとし、あな鈴弩雛マを三援キfブニング亀 5鵞マ、外雲栞審詐.5コマ、縫整薄率器場撃顎麟 灘 O,5璽マから費つを

逮款するというものです。

環境緩霊簿JU宅年岬身で80関連k経済学部で書 榊 でも機 関連の科ロカ摯ガ、経癌澤部鶴 繭 壼まあるの

で1まないかとのことでした。

ただ彗、ご本人:まできなキヽとお・ラ懇ゃられて響ると事したつですが、そやは言つても震持貴轟 iゴんご専「覇導ま.1、 纂曇・ぞ参不‰

あることですから、お霧ζヽできないかとなりました。

おそらく吉丼先生がJb財ブエング0.5コマ、外書艤読Q5コマをご選択された場合には、来年度以降囀 」について1ま男」の方を

探すことにはなると思います力%

申し訳ありません。このような形になつてしまいまして。上記以外の選択肢もあるどま思います。

何社 ろしくお層い致します。

松田佳久

Dato MoR 9 Aug 2010 004005+0900 1JSD Frott yaptteyy@yahoo.oo』 p

Subie01 Rび 次年度の持ちコマについて       Tσ
″
丼形 謂 くヒataoOSakatleacip>

揺 姓

ご連絡ありがとうございます。

検討いただい=趣旨にそつて次のように臨 ます。

手続きをお難 しヽます。

☆攀 離 タートの専問演習 I O.5コマ ☆経営学密穫籐瓢環境鐘鋳舗    Q騒 マ

☆外国書繋読           Q5霞 マ  苦現在の禁義得聾織2考晨蘭講

毒議≫ りヽ厳‐―.五ンジニプリング   ○,無マ    ・経鬱諸霧譲          幸.量コマ

,惟罐ネットワーク譲1        0,犠 マ  i  ・惟驚ネットワーク講菫      参̀霧FT

こ:ちでやつと、輸 の費獲斎と同じ撫持ちで雛 そうで考
‐
.

よろしく手緩きしてください。

吉井康雄

From:″井形 浩治(ヒatar〈砲ataoosakatte.ac』 p〉 Tσ
″
yappbyy@yahoo oO.ip″ くyapptyy@yaれ oo.∞ .ip〉

Dald Fri 6 Attg 2010 15i38:52■ 0900

Subi80i次年度の持ちコマについて

吉井先生ヘ

お世話になります。

先ほど、カリキュラム委員剣こて吉井先生の持ちコマ案こついて核霊〈させていただきました。

その結果、次のような点が職 なりした。

①基礎湊習を1つもつ    0.5コマ

⇒駐 経営学部に確裁糠羹肇斗日」:まございませんので、4ヽ●J能です。

(②軒 澤 を2つもつ     1コマ

⇒聰 基本的に1教員が2ゼミを開講することは、認められておりません。

1コマ(0.5)は担当願います。

つきましては、不足|'1最マを次のも勢かt選んでしヽただ:すないで:′よ拳か。

(1) な鄭 ブニング科意として、鋭存の群藝を覆薫する〔■ 5理マ)。

.・  経蜜難 髭蒙環境経営言識を握費爆tただゼ中.環歯マ)。

'3  外画書筆覇議握逢写雛JX(○“辱
‐‐
6マ )。

このいずれから、1コマ担当をお願いするということです。それ比t夕ま■、現在の講羞科霞議2部:こ覆講げ義 たヽだくことも可t武ヽ .

よろしくお願いします。

難 灘


